

14 - ROUSSERIC - 27062019 - 17H48

Sujet: [INTERNET] Enquête publique RN 147

De : rousseric.sylvie@neuf.fr

Date : Thu, 27 Jun 2019 17:48:07 +0200 (CEST)

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur,

tout d'abord, je voudrais protester contre l'étude d'impact qui, par sa longueur, devient un document quasi illisible.

Je suis absolument contre ce projet tel qu'il a été retenu.

Détruire les zones naturelles, notamment celles de la commune de Nieul, pour une voie qui n'amènera que très peu d'améliorations au niveau de la circulation, est aberrante.

Par exemple, page 136, il est écrit :

"Le viaduc nécessite cependant de supprimer les boisements présents sous l'ouvrage dont la ripisylve de la Glane."

Et l'étude d'impact conclue : "L'impact brut est donc faible." Quelle incohérence !!

Ce tracé détruit des zones naturelles qui constituent également des paysages de qualité pour les habitants de ce secteur : je cite la prairie près de la Poitevine avec en fond la ligne boisée de la Glane (photo page 138) qui offre un paysage de qualité à ceux qui empruntent cette départementale.

Route plus longue, coût important, destruction des espaces naturels et donc de la biodiversité, je suis donc défavorable à la réalisation de ce projet routier qui ne semblait pas prioritaire. La liaison RN 147 avec la zone d'activités nord de Limoges était certainement plus importante.